

Der Ponyhof Scheel tanzt!



Wer tanzt mit?

Es ist noch nicht zu spät 😊 Ich freue mich, wenn wir es schaffen mit vielen Ponyhof-Freunden zusammen zu tanzen.

Getanzt wir der Jerusalema-Tanz. Wer ihn nicht kennt, einfach mal im Internet suchen. Schickt mir dann euer Video. Es kommt nicht darauf an, dass es perfekt ist. Jeder macht es so, wie er es kann. Schön wäre es, wenn ihr euch dabei „ganz“ filmt, also euren ganzen Körper.

Ihr könnt es mit einer Freundin oder mit der Familie machen, aber immer an die aktuellen Corona-Regeln denken.

Das unbearbeitete Video schickt ihr mir dann per WhatsApp und ich lasse ein „Ponyhof-Scheel-Tanz“-Video daraus machen.

Ich freue mich sehr, wenn ihr dabei seid!!!

Schickt mir eine kurze Nachricht per Mail an info@ponyhof-scheel.de oder per WhatsApp an meine Nummer 0174-9144441, wenn ihr mitmacht.

Mitmachen kann jeder, der mir sein Video bis zum 24.12.2020 schickt.

Da ich das Video gerne veröffentlichen möchte, brauche ich eure Zustimmung, d.h. eure Eltern müssen mir kurz schreiben, dass Sie damit einverstanden sind.

Viele Grüße

Nadine